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2-11年度 №25 

RI会長テーマ  Engage Rotary Change Lives              クラブ会長テーマ  奉仕を通じて 友情を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  時：平成 25年 10月 16日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            小澤(谷)委員長 

開会点鐘                  村上会長 

斉  唱：ロータリーソング「それでこそロータリー」  

お客様の紹介                  村上会長 

金丸 清㤗様 (ガバナー補佐) 

浅見 省三様 (グループ幹事)  

会長報告                    村上会長

●「奉仕プロジェクト情報交換会」開催のご案内 

 日時 11月 26日（火） 14時から 

 場所 四谷区民ホール 

 参加 11/15までに事務局へ 参加費は無料 

詳細：北島地区奉仕プログラム委員より 各グループより１

クラブずつが社会奉仕活動の発表会を行います。分析も行い、

今後の奉仕活動の参考と他クラブとの交流ができると思いま

す。多摩中グループからは、井の頭 RCが発表を行います。是

非、参加して下さい。  

●地区青少年交換委員会オータムキャンプ 

 日時 10月 26日－27日 

 場所 国立オリンピック青少年総合センター 

 出席者 吉野地区青少年交換委員 

幹事報告                    山崎幹事

●11/12開催のＩＭの出席確認連絡をお願いします。

委員長報告                

●寺澤新世代委員長 

「命の大切さポスター展」を本日より、国立市体育館 

で開催いたします。例会後に展示作業を行いますので

お手伝いをお願いします。終了後に受賞作品を決める

投票を行います。 

●近藤米山奨学委員長 

 第１回米山功労賞の授与 喜連元昭会員 

●秋廣会員より伊豆大島の状況報告 

 昨日からの台風の被害について、まだ正確なことは

解っていません。20数年前の噴火では死者が出なかっ

たのですが、今回は 24 時間で 800 ミリの史上ないよ

うな雨が降り、ご心配をお掛けしております。 

クラブ協議会   「会員増強について」    

金丸ガバナー補佐 ご挨拶 

 増強は多摩中グループ全体の問題でもあります。この

10年来会員数は減少しておりましたが、当地区では今年

の 7月 1日に 73名の増でした。東北 3県の地区は増員し

ています。復興支援に対して地元のロータリアンはもち

ろん、世界のロータリーの支援に対して理解をいただい

たことにより、入会者が増えたという現状があります。

本日は皆様の闊達なご意見を拝聴させていただいて、今

後の活動に役立てていきたいと思います。 

村上会長 当クラブは今年度、3 名の入会と直前会長の

逝去で現在 47名となり、今後目標の 50名をなんとか達

成したいと思います。 

岡本貞雄会員 かつて日本のロータリアンは世界の 10

分の１の 12万人も在籍していました。しかし今年度当初

87,870名で、実にピーク時の 73％に減少してしまいまし

た。当クラブもピーク時（1991 年）には 78 名いた会員

が現在は 47名、60％の組織率に減少してしまいました。 

クラブでは毎年度会員増強を重点目標にしてきました

が、近年 50名の目標に達した年度はありません。その原

因は長引く不況もあるでしょうが、入会を阻む要因とし

て高額な会費と出席義務が挙げられます。特に壮年期の 
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展示作業の終了後 会場にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人たちは、それを理由に入会を拒否する傾向にあります。 

近年、国際ロータリーでは入会のハードルを下げ、会

員増強を最優先させています。しかし、そのことによっ

て会員のステータスが低下し、魅力も失いかけています。

私は考えました。それは、入会時の条件を下げて増強を

計るよりも、ロータリーの魅力を高める方策を考えるべ

きだと思います。そして、それをクラブに委ねるのでは

なく、国際ロータリーや地区で率先して行うべきです。 

これまで、ロータリーは外に向かっての広報活動はあ

まり行っていませんでしたが、近年は「ロータリーが世

界に与えている影響や価値観など、メディアを使って

人々に伝えるべきだ」として、効果的な広報活動を促し

ています。大々的にロータリーの魅力を伝えることによ

って、クラブに関心を寄せる人々が増え、入会の誘いも

受けやすくなります。 

私は今年度、広報担当の理事を務めていますが、地区

協議会での勉強から「会員増強と公共イメージ」は相互

に関連していることを知りました。今後は、今以上にロ

ータリーに関する情報を一般の人々に伝え、クラブの奉

仕活動を広報するための計画を実行すべきだと思いま

す。それにより、ロータリークラブに対して人々の理解

が深まり、会員のモチベーションが高まると共に、入会

希望者も増えることと思います。 

その前に、前に申し上げたとおり、国際ロータリーや地

区が、その大きな組織力を利用して、あらゆるメディア

を使ってロータリー活動を大々的に広報することを望み

ます 

金丸ガバナー補佐 昨年、東京では六本木ヒルズでポリ

オ撲滅の広報活動をしています。6月に羽田と関空で 10

日間の活動、東京マラソンでは給水・ボランティア活動

を行っています。 

各クラブを回ってみて、意見として地域でのロータリ

ーの認知度が低いのではないか。地域での活動を通じて

増強に繋げていきたいというのが現状です。 

岡本正伸会員 会員数の変遷から、東北方面は平均して

30名超の会員数です。2750地区では 1クラブ平均 52名。

なぜかと考えますと、従来クラブを増やしなさいと提唱

され、結果として 1クラブの人数が少なくなってきた。

少なくなると良い活動ができないので、できれば現状の

クラブが活性化し人数が増える事をやってもらいたい。 

 

女性会員数が当地区は 4.3%なので、増員するご提案をい

ただきたい。また、ユニークな増強の取り組みをしてい

るクラブがあれば紹介してください。 

金丸ガバナー補佐 6 月の増強の資料では、すでに入会

されている女性会員のお仲間・奥様のお知り合いの女性

の方々を勧誘するという意見が多くありました。多摩中

の 12クラブでは、若年層をターゲットにしたいのですが

出席率がネックになっている。スムーズに入っていただ

けるのは 60代の方々で、ロータリーの中では働き盛りだ

と思います。国立にエリアを絞り込まなくても良いと思

います。サクセスジャパンでは地方から来た方の紹介が

できますので、ご利用下さい。 

村上会長 当クラブが 70 名以上いた時と今の状況はは

るかに違うわけですが、今日の話しで一人一人が現状認

識と、勧誘の仕方のヒントにしていただければ成果が出

て実りのある運営が出来るのでは思います。 

ニコニコＢＯＸ        北島親睦活動副委員長 

●村上会長 本日は、金丸ガバナー補佐、浅見グループ

幹事には、当クラブのクラブ協議会にお越し頂き有難う

ございます。御指導を宜しくお願い致します。 

●山崎幹事 金丸ガバナー補佐・浅見グループ幹事、本

日はお出でいただきありがとうございます。クラブ協議

会よろしくお願いいたします。 

●津戸会員 金丸ガバナー補佐、浅見分区幹事さんのご

来訪、心から歓迎いたします。 

●高世会員 金丸ガバナー補佐、浅見多摩中分区幹事、

いつも大変御苦労様です。本日はどうぞよろしく御指導

いただきたいと思います。 

●吉野会員・岡本貞雄会員・岡本正伸会員 金丸ガバナ

ー補佐、浅見グループ幹事のご来訪を心から歓迎いたし

ます。 

●北島会員 金丸ガバナー補佐、浅見グループ幹事の御来

訪心より歓迎いたします。｢奉仕プロジェクト情報交換

会｣ではいろいろとお世話になり誠にありがとうござい

ます。今後ともよろしくお願いいたします。 

ニコニコ BOX 合計 16,000円 累計 418,000円 

出席報告              井上出席委員 

  １０月１６日 在籍４７名中 出席３８名  

  前々回（10月 2日）の 出席率 97.78％    

閉会点鐘                  村上会長 

 

中学生による「命の大切さ」ポスター展    10月 16日（水）～10月 30日（水）国立市体育館 

最優秀賞 優秀賞 優秀賞 優秀賞 


